

La veille de sa rentrée en sixième

La veille du grand jour, elle se coucha à huit heures bien que la rentrée des sixième soit fixée à 13heures50, car elle voulait être en forme. Sa mère vint l'embrasser.

« Maman, j'ai peur de la sixième. »

« Peur de quoi exactement ? »

« De tout. »

« Tout ! C'est quoi ? » insista sa mère.

« Je ne sais pas. »

« Alors peur de l'inconnu. Ne t'en fais pas, dans quelques jours tu seras déjà une vieille élève de sixième et tu connaîtras tout. »

« Mais si je n'ai pas d'amis dans ma classe ? »

« Tu t'en feras d'autres, tu n'as jamais manqué d'amis. »

« Et si les profs ne sont pas sympas ? »

« Tu survivras ! Déclara sa mère devenue impatiente. »

« Et si je ne comprends rien ? »

« Tu comprendras ! Rassura Mme Melo en sortant.

« C'est facile à dire », pensa Margot. Elle se tournait et se retournait dans son lit.

Elle comptait les moutons. Elle comptait les éléphants. Puis elle alluma sa lampe de chevet et se mit à lire « le journal d'une sœur cadette » .

« Et si je ne trouve pas les toilettes ? » s'inquiéta-t-elle. Elle alla vite au cabinet comme si c'était son dernier pipi. Elle vérifia sa trousse pour être sûre d'avoir de quoi écrire. Enfin, malgré cette révolution dans sa vie, elle s'endormit après avoir compté jusqu'à 1776.

Susie Morgenstern